

10/7

すべての民主的学友は民学同に結集しよう。

10.21 ニチイ成攻・沖縄三大連勝利 公務員共斗支援・山崎君追悼!

府学連統一行動に起とう!

6じ 扇町

モウラツ

NO.314 民主主義学生同盟
市大支機関紙 10/7

明日の斗いの意義は何か?

反戦青年委統一行動として行はれる明日の斗いはいかなるのみをもつてはどうか。オ一にこのヨリをステッフとして10、21日反戦統一行動を成功させる一ことである。10月21日には終戦令四百万枚すでに米起と満足している。原爆投射能汚染、九九アントム、米軍墓地撤去の斗争で国民の前に安保条約の実態がバケロである中で、ベトナム反戦斗争——それは今やベトナム反戦勝利と明確にスローガン化されねばならない——と左保破棄の斗争と結びつけ、成守と侵略の佐藤内閣を打倒するため10.21成功は必須である。特殊所大にあつては、10、21をクラスに根づいた運動として展開し、教養ストの圧倒的勝利をかちとる中で用大自殺会の大衆的民主的再生と大阪府連の強化をはたし、学生戦線統合モード一歩を小みじす二とができるのである。オニに、十一月に行なわれる沖縄三大連勝利にむけてこの斗いである。沖縄三大選挙を勝利するこには、ベトナム一連の安保をめぐる情勢のほかで運動の突破口を切り拓く二つ。オニに、10月8日に行なわれる公務員大手限ストライキへの支援の意緒をもつ。公務員は官領下で基本的人権たるスト权をはくだつくれ、こそ労働すら見え全裏施され、労働条件の悪さは常識と云ふべきである。併し、確護の佐藤政府への大巾賃金引上げの斗いは客觀的には近々政府を人民より一層孤立させうものとして存在する。オニに、山崎君への追悼の意である。昨年の十月八日、佐藤首相は山崎君の死を小丑にして開ベトナム訪問に参拝した。この羽田ヨリの教訓は、(1)物理的手段——ヘルメット、棍棒!——だけベトナム侵略加担を阻止する二とが不可少、(2)労働者階級を中心とした統一戦線により政治的に孤立させたときににおいてのみ可能であり、(3)学生に向つては、名譽回復基準にした統一戦線の一翼としてのMが必ずしも必要である。(1) 山崎君追悼は、二の杯を運動をつくることであり、日本的には10、8—10、21斗争を注倒的に成功させることである。

ヘルメット、棍棒を拒否し、整然とした規律ある二モモを展開しよう。

上諸永がヘルメット——棍棒武器を常套化してからすこし時期をおくれて平素永の一部である労働永が大阪でヘルメットモモを恒常化せようとしている。我々は「蒙双力の彈圧には大衆的な力と整然たる規律ある二モストレーニングでこゝに見るべき」と考える。物理的手段では政府の反動的政策の変更はありせず、逆に弾圧を拓く結果となり、政治的力開拓を変更しなければならないことを銘記せよ。

国際学連の旗の下、再び全学連を再建しよう。